



白鳥小学校

1年生

2017・11・30

すくすく

早いもので、2学期も最後の月を迎えました。校外学習、歌声集会、作品展など思い出に残る楽しい行事を通して、友達と一緒に活動することの楽しさや協力の大切さを学んだことと思います。学習面でも、カタカナや漢字、たし算やひき算の習得など盛りだくさんの内容でしたが、子どもたちは一生懸命に取り組みました。音読練習では、毎日続けることによりだんだんと大きな声で自信をもって読むことができるようになりました。学習面、生活面ともに大きく成長が感じられた2学期でした。

冬休みまで残りわずかになりましたが、2学期のまとめをしっかりと行い、3学期につなげたいと思います。

作品展によせて…

たくさんのご参観ありがとうございました。子どもたちは楽しみながら一生懸命に制作に取り組みました。「いろいろなかお」では、ご家庭からもってきた様々な材料を活用して、様々な気持ちを表した顔を作りました。たくさんのお習字紙に絵の具を塗ったり、箱に貼り付けたりする作業は大変なことだったと思いますが、一生懸命にやり遂げる姿に感心しました。「おむすびころりん」では、大きな画用紙いっぱいにおじいさんの絵を描きました。肌や服の色もいきいきとなるように絵の具の塗り方を工夫しました。どちらの作品も、1年生らしく元気にのびのびと制作できました。事前にたくさんのご協力をいただいたおかげと感謝ばかりです。子どもたちにとって、大きな自信と喜びにつながったことと思います。



ご協力本当にありがとうございました。

12月

行事予定



月	火	水	木	金	土	日
				1	2	3
4 朝礼 人権集会	5 防犯訓練	6 6年生と一緒に「とくいなことはっぴょうかい」引き落とし日	7 持久走大会 ※1年生 スタート 11:00	8 持久走大会 予備日	9 	10
11	12 個人懇談会 一斉下校 13:40	13 個人懇談会 一斉下校 13:40	14 個人懇談会 一斉下校 13:40	15	16	17
18	19	20	21 給食終了 通学団会議	22 2学期終業式 大掃除 一斉下校 10:50	23 天皇誕生日	24
25	26	27	28	29	30	31

1月の主な予定



始業式 1月 9日(火) 10:40 下校

給食開始 1月10日(水)

1日学校公開日 1月23日(火)



お知らせ・お願い

☆ 引き落としについて

今月の引き落とし日は、**6日(水)**です。学年費2000円、給食費4500円、手数料10円の合わせて**6510円**が引き落とされます。また、長子の方はPTA会費800円も引き落とされますので、**7310円**です。よろしくお願いいたします。

☆ 持久走大会について

7日(木)の持久走大会に向けて、11月21日から2時間目放課に5分間走を行っています。目標に向かって努力し、持久力を高められるように力いっぱい頑張ってもらっています。練習がある日には、持久走カードに健康チェックをしていただき、印を押して忘れずに持たせてください。健康管理を第一としていますので、印のない場合は、水泳と同じく練習に参加することはできません。尚、持久走練習に参加しない日の体育の授業は、健康安全上見学となりますのでご承知ください。

☆ 服装について

登下校時には、手袋の着用が認められています。安全のため、マフラーや耳当ては使用しません。

教室で防寒具(ジャンパー・コートなど)は着用しません。気温が低い時はストーブをつけますが、教室は広く、家庭ほど暖かくはなりません。脱いでも寒くない服装(フリースの上着、カーディガン、タートルネックにトレーナーを重ね着するなど…)を考慮していただけたらと思います。

手袋や防寒具など、例年、落とし物が非常に多いので、わかりやすい場所に必ず**記名**をお願いします。

体育の授業では、寒い場合は白の体育用長そでシャツ・長ズボンを着用することができます。その場合は、体育のとき専用の長ズボンを準備していただき、体操袋に入れて持たせてください。(朝着用してきたものとは区別して、体育専用のものでご用意ください)記名をしっかりとお願いします。また、汗をかきますので、一年を通して下着を脱いで体操シャツを着用しています。



☆ 冬休み号について

冬休みのくらし(課題など)、始業式の持ち物などについては、学年便り「冬休み号」にて、お知らせします。

☆ 「うちのしごと」のお礼<勤労感謝>

生活科の学習で、うちのしごとを一週間がんばりました。いつものお手伝いよりはりきって取り組んだことと思います。お家からのお礼の言葉が書かれたカードを嬉しそうに担任に渡してくれました。子どもと一緒に取り組んでいただいたり、励ましの声をかけてくださったり、もしかして、いつもより手間がかかったかもしれません。どのカードもお家の方の優しさでいっぱいでした。この一週間のおかげで、子どもたちは家族の一員としての自覚と、仕事の大変さを実感したと思います。また、続いて道徳では「はたらくことはきもちがいいね」という学習を行い、勤労の大切さを学びました。これからも、何か一つ「これは〇〇さんの仕事」という手伝いをぜひ続けていってほしいと思います。ご協力ありがとうございました。

☆ 個人懇談会について

12日~14日に個人懇談会を実施します。短い時間ではありますが、2学期のお子様の成長の様子につきましてご家庭の皆様と懇談をもちたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

尚、その際にお子様の「いろいろなかお」の作品をお持ち帰りいただきたいとおもいます。お世話をおかけします。どうぞよろしくお願いいたします。

